



INFRAESTRUCTURAS

La conexión entre el metro y la Universidad

26-06-2008



LA OPINIÓN. Analizar las experiencias europeas más destacadas de conexión entre metro y Universidad. Ese es el objetivo que se ha propuesto cumplir hoy la Consejería de Obras Públicas y Transportes con las jornadas que celebrará en el Campus de Fuentenueva. Estará el rector de la Universidad, Francisco González Lodeiro, y el delegado de Obras Públicas, Jorge Rodríguez.

NOTICIAS RELACIONADAS

* **La propuesta del Ayuntamiento de soterrar el metro por el Zaidín encarecerá el proyecto.** Granada

Entre los invitados destacan los miembros de la plataforma 'Salvemos los paseillos' surgida en las últimas semanas para reivindicar la conservación de las zonas peatonales de Fuentenueva por donde pasaría el metro ligero. Asistirán representantes de las universidades de Burdeos y Grenoble. Junta y UGR continúan mientras tanto las conversaciones para cerrar la mejor solución en torno al trazado del metro por Fuentenueva antes de que se soterre a la altura del hotel Granada Center.

Antes de firmar un convenio que habrá de pasar por el Consejo de Gobierno de [la UGR](#), la institución académica ha pedido que las obras se hagan en el menor plazo posible y que no afecten en absoluto a las zonas deportivas del Campus. Se mejorará la urbanización de la zona y sus accesos. La Junta, a su vez, ha ofrecido a la Universidad un derecho de uso preferente del Estadio de la Juventud una vez que sea reconstruido en los próximos años.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí



Contadora clasificadora
Soluciona las necesidades de recuento y clasificación de euros.

PVP: 227,36 €



Accesorio Ps2 Hais Pstwo
Tuyo por sólo...

PVP: 4,95 €



Procesador Dell Xeon E5320
Marcas de moda con descuento.

PVP: 451,24 €

La Entrevista de la web

Gerardo Sánchez, alcalde de Armilla, responderá el próximo jueves a las preguntas de los lectores.

Envíe su pregunta aquí.



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Considera que la crisis está detrás de la últimas huelgas y del aumento de la conflictividad laboral?

RESULTADOS ACTUALES	
Sí	68%
No	32%

¿Llegará la selección española de fútbol a la final de la Euro 2008?

RESULTADOS ACTUALES	
Sí	66%
No	34%

Ver más encuestas »

Foro de debate

¿Cree que los casos de corrupción urbanística terminarán con la trama de Estepona o aflorarán nuevos casos?

Deje aquí su comentario

